

## 6-3-5-Methode

### Thema: Anrechnung von Studien- und Prüfungsleistungen

	Idee 1	Idee 2	Idee 3
1	Widersprüchliche Vorgehensweisen (Keine einheitliche Lösung)	Einheitliches Modulsystem (zum einfacheren anrechnen)	Möglichkeit zur online Anrechnung
2	Wie kann man das Anrechnen standardisieren?	Einheitliches Modulsystem nur innerhalb einer Universität, damit es trotzdem weiterhin Modulvielfältigkeit in Deutschland gibt.	Elektronischer Studentenausweis zur Authentifizierung für die online Anrechnung.
3	Lieber individuell für Studenten beurteilen	Ist für Studenten, die ein Modul nicht bestehen eher nachteilig -> müsste wahrscheinlich Wohnort wechseln	Wirklich sinnvoll? Reicht da nicht der normale Uni-Login für Selma, Opal, jExam?
4	Ggf. Können einfache Daten (Matr.-Nr., Teilnahme an angegebenen Studiengang etc.) automatisiert geprüft werden	Inhalte von ähnlichen Modulen sind an Studiengang angepasst -> sollte so bleiben	Login-Daten können gestohlen werden -> elektr. Studenausweis ist vermutlich sicherer
5	Was wäre das Resultat, wenn die Anrechnung standardisiert und automatisiert erfolgt?	Ist das Modulsystem nicht einheitlich? Dafür wurden doch Bachelor/ Master eingeführt. Zum leichteren Wechsel er Uni.	Dann haben 20.00+ Studenten ein unglaublich teuren Studentenausweis den sie fast nie benutzen. Aufwand/ Nutzen nicht annähernd im Verhältnis.
6			